



Monreal y Haces viajan en helicóptero desde la Cámara de Diputados

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila** y Pedro Haces Barba, integrante de esa bancada realizan con frecuencia traslados en helicóptero, el cual abordan dentro del recinto legislativo de San Lázaro, a unos metros de su oficina.



De acuerdo a un video que circuló en varios chats de distintas fuentes de medios de comunicación, se ve a Monreal Ávila abordar la aeronave en el Deportivo Venustiano Carranza, ya que el helipuerto, ha sido ocupado como estacionamiento desde la legislatura pasada.

Además del uso de la aeronave matrícula N104EC, los morenistas viajaron con otras dos personas, una de ellas un empresario, de acuerdo a diputados de Morena consultados por Latinus.



El video fue grabado en septiembre, a principios de la presente legislatura, aunque legisladores de esa bancada, confiaron que los traslados los llevan a cabo con cierta frecuencia.

El líder de Morena y Pedro Haces fueron apoyados con personal de distintas áreas de la Cámara de Diputados: Mauricio Farah, secretario general de la Cámara de Diputados, elementos de Protección Civil y también de seguridad y resguardo.

Ambos diputados solamente necesitan caminar unos 200 metros para abordar el helicóptero.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/12/monreal-haces-viajan-en-helicoptero-desde-la-camara-de-diputados-128262.html>